
OGGETTO: Richiesta conferimento Sigillo Trecentesco della Città di Trieste 

 
MOZIONE 

 
Il Consiglio della VIIª Circoscrizione Amministrativa del Comune di Trieste 

 
fatte proprie le parole dello stesso sindaco Cosolini riportate su Retecivica (“E’ stato 
innanzitutto il sindaco a ricordare (…) le motivazioni generali dell’attribuzione del 
Sigillo che viene conferito – oltre a ospiti particolarmente illustri - a chi ha svolto, nei 
diversi settori, attività peculiari e di grande impegno e levatura tali da illustrare la 
città e il suo prestigio nel mondo.”) 
 
ravvisando nel profondo impegno professionale e personale nel settore della 
salvaguardia dei diritti dei più deboli e, nello specifico, nell’impegno della tutela 
della salute e della libertà dei cittadini di Trieste, beni sommi ed irrinunciabili tutelati 
nella Costituzione italiana, ma sempre più a rischio a seguito delle scelte scellerate 
delle amministrazioni che a tutti i livelli si sono succedute, una motivazione più che 
valida per l’attribuzione della benemerenza 
 
non dubitando della democraticità del sindaco, come quando, ad esempio, 
consegnò personalmente il Sigillo all’artista Enzo Cogno presso una residenza 
polifunzionale dove risiedeva, dando un segnale di apertura, sensibilità, vicinanza e 
particolare attenzione, che sicuramente condividerà convintamente la presente 
richiesta 
 

IMPEGNA 
 
il Presidente ad attivarsi presso gli organi competenti affinché: 
 
venga conferito il Sigillo Trecentesco della Città di Trieste con la seguente 
motivazione: 
 
Per il suo incisivo impegno personale ancor prima che professionale, unito a una 
profondissima umanità, nella tutela dei più deboli, contribuendo a restituire a tante 
persone “invisibili” la speranza di poter vedere rispettati i propri diritti. 
Per essere riuscita con il suo lavoro a far uscire dal silenzio mediatico che li aveva 
caratterizzati per molti anni e diffondere a livello per lo meno nazionale fatti molto 
gravi che hanno segnato e che sono destinati a segnare la storia e il futuro di 
Trieste. 
Questa speciale occasione testimonia tutta la stima, la gratitudine e l’affetto da 
parte dell’intera comunità verso chi ha lasciato un segno positivo, apportando con il 
proprio operato beneficio alla città. 
 
alla giornalista Nadia Toffa ed idealmente a tutto lo Staff del programma televisivo 
“Le Iene” per la coraggiosa inchiesta sulla Ferriera di Trieste.  
 
 
Trieste, 20 ottobre 2015 

Il Consigliere del Gruppo Misto  

Corrado Brambilla   


